



En el Café

Boletín Informativo de la Sección Sindical de CGT en Airbus Illescas



Los de siempre

Pobres de vosotrxs aquellxs que pensásteis que algo cambiaría. Pasado ya bastante tiempo como para poder permitirnos el lujo de expresar en estas líneas nuestras impresiones ya destiladas sobre el hacer y deshacer de la planta y sus nuevos líderes sindicales con aplastante mayoría, sólo nos queda ya asistir a plenos de comité escasos, sin contenido y por motivos partidistas.

Mismas actitudes pero diferentes personas (la mayoría más amables y educadas en el trato, salvo agresivas excepciones). Reuniones en las que se aprueban condiciones de trabajo para otros sin mandar la información a todxs previamente y sin discutir las con los afectados, sin recoger opiniones; reuniones que se dan entre pocos y de las que no quedan actas; reuniones y

responsabilidad de los de siempre en la viabilidad de la planta y lo importante que es el empleo. Llamadas directas para discutir no sabemos qué, o bien, comidas para conocerse. Ohhh, cómo han cambiado las cosas desde los tiempos de Necháyev, pero así es la democracia, la dictadura de las mayorías; sin diálogo, al ordeno y mando, con revanchismo en la alternancia y con las ganas de la poltrona, ese es su modelo. Muchxs sois lo que venís a hablar con nosotrxs, y siempre os decimos lo mismo, vosotrxs lo sabéis; sin embargo, muchos otros agradecidos no se acercan a nosotros, es lo que tiene. Se escogió y se perdió, y así lo aceptamos, pero en vosotrxs está cambiar esto... recordarlo la próxima vez, vosotrxs tenéis el poder de cambiar lo que no os gusta...



*¡Dame la mano, primo!
Pa'ti mis Airbus
y pa'mi tus pistachos.
No problem.
Y no diré nada de las
ejecuciones en Irán.*

¿Qué hay de lo mío?

Es lamentable cómo los medios, con la participación de periodistas, políticos, doctos y celebridades, llenan las noticias hablando de temas que antes eran cosa de patios vecinales, tiendas de pueblo y peluquerías de señora. Asuntillos de vida ajena que no nos atañen, ni nos afectan, dedicándoles tanto tiempo como si de nuestra propia vida se tratara. Escenario perfecto en la que los políticos, intencionadamente, entran al juego, prestándose a entrevistas, debates y comentarios de verdulería; porque es su forma de venderse al pueblo sin hacer nada por el pueblo. Y mientras sea eso lo que nos entretenga, eso es lo que nos darán. ¿Y qué hay de lo mío, señores? ¿Cuándo se va a hablar del trabajo que no hay, de una sanidad insana, de la enseñanza que no convence a nadie, de los corruptos premiados, de "leyes ilegales"...? Dejen los juegucitos de "te ajunto- no te ajunto", las especulaciones "rastapiojas", los "no sin mi hijo" y pónganse todos a trabajar en serio, que para eso les pago. Fdo: Un trabajador



Que la tierra te sea leve, Gonzalín.

El pasado día 18 de enero falleció Gonzalín, militante infatigable de la Corriente Sindical de Izquierda (CSI), sindicato de clase asturiano, combativo y rebelde. La CSI comparte ámbitos, maneras y manifestaciones con CGT. Gonzalín fue uno de los creadores de la CSI, allá por el año 1982, con un grupo de trabajadores y sindicalistas que decidieron abandonar CCOO ante la deriva que empezó a tomar dicho sindicato de entreguismo y corruptelas. Ahora ha muerto Gonzalín, símbolo de un sindicalismo verdadero que, a pesar de todo, sigue manteniendo viva la llama de la rebeldía. Por ello, en su entierro le rindieron un emotivo homenaje en Gijón, encendiendo una barricada a su paso y acompañándole todo el tiempo con fuego purificador. En su capilla ardiente hubo flores, un neumático, su inseparable tirachinas (en asturiano *gomeru*) y su pasamontañas. En definitiva, sus herramientas de trabajo como sindicalista luchador e incorruptible; nada que ver con los bolígrafos de oro para firmar ERES o Convenios a cambio de prebendas, enchufes o tarjetas black en los consejos de Dirección. Desde aquí rendimos un pequeño homenaje a este obrero de 71 años que permanecerá en nuestra memoria y en nuestro imaginario como un sindicalista de los de verdad. Los que luchan nunca mueren, y sólo estos merecen nuestro respeto. Nos vemos en las calles, compañero.



Justi&Cia

Ante tanta corrupción, tanto egoísmo y tan poca sensibilidad social, ¿Quién no ha pensado alguna vez tomarse la justicia por su mano? Hovik Keuchkerian y el recientemente fallecido Alex Angulo, lo hacen en esta alocada película. Con un presupuesto bajo, sentido del humor, un poco de mala leche y mucha razón, Ignacio Estaregui nos enseña en su película, la aventura de esta reivindicativa y peculiar pareja. En los cines duró muy poquito tiempo, puesto que a muchos de los que mandan, no les debió gustar ni un pelo imaginarse a ellos mismos en situaciones tan comprometidas. Por este motivo, alguien interesado en meterla eternamente en un cajón, consiguió quitarla de los cines de la noche a la mañana, silenciando además cualquier tipo de publicidad generalista. Ideal para pasar un rato divertido y reflexionar sobre el fondo de su trama. Para eso te la ofrecemos con este café humeante, así que si estas interesad@ en verla, ponte en contacto por los cauces habituales y hacemos por compartirla.



CGTeros, seguimos creciendo

CGT sigue creciendo en el sector aeronáutico. Esta vez en Sevilla, en la empresa CESA, que tiene sus instalaciones ubicadas en San Pablo. Ya podemos decir que la Sección Sindical de CGT CESA Sevilla es una realidad. Desde esta humilde publicación, desearles nuestro más sincero apoyo y toda la suerte y ánimo del mundo en esta difícil andadura que es el sindicalismo combativo. Es un primer e importante paso para intentar conseguir parar los pies a quienes hacen de los Comités de Empresa sus cortijos y de las horas sindicales sus descansos. Dar las gracias a los compañeros de CESA Getafe y CGT Airbus San Pablo, por su implicación y ayuda en este proyecto, en el que estamos seguros, pondrán toda la ilusión para mejorar los derechos de todos los compañeros en Sevilla. Creemos, además, valiosísima la posibilidad de trabajar en conjunto con la Sección Sindical de Getafe para tener más fuerza en un mayor ámbito territorial como negociaciones de convenio, movilizaciones, etc. Bienvenidos. Salud y acierto, compañeros.

VOTAR: ESE DESAFÍO...

... QUÉ PEDAL...
ESTOY FATAL... CREO QUE
VOY A VOLVER A VOTARIES...

"Si no
eres
feliz
con
poco,
no eres
feliz
con
nada"

José
Mujica

MODULAMOS LOS SUSTOS SEGÚN VUESTRA CAPACIDAD DE
ADAPTACIÓN AL MIEDO